

Kapolres Simalungun Lakukan Pengawasan Proyek di Kawasan Wisata Danau Toba Bersama Unsur Forkopimda Simalungun

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2023 - 19:18



Keterangan Photo ;Istimewa

SIMALUNGUN- Pemerintah pusat melakukan percepatan pembangunan infrastruktur dalam rangka mendorong peningkatan perekonomian melalui program Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN ; red) termasuk Destinasi

Pariwisata Super Prioritas (DPSP ;red) Danau Toba.

Informasi diperoleh, terkait kunjungan Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung bersama unsur Forkopimda Kabupaten Simalungun dalam rangkaian kegiatan peninjauan dan pengawasan pelaksanaan proyek pembangunan infrastruktur di lokasi wisata Danau Toba, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara, Kamis (03/08/2023), sekira pukul 09.00 WIB.

Disebutkan, tujuan kegiatan itu mendukung program pemerintah pusat yakni percepatan mewujudkan KSPN, sehingga mampu mendorong minat pengunjung domestik maupun internasional datang ke Kawasan Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP ;red) Danau Toba.

Peninjauan pelaksanaan proyek, dimulai dari beberapa titik lokasi yakni, di wilayah Nagori atau Desa Bage dan di Dusun Dolok Maria, Nagori Ujung Saribu. Selain itu, proyek di lokasi Dusun 2 Salbe, Togu Domu Nauli, Kelurahan Tiga Ras, Kecamatan Dolok Pardamean.



Kemudian, rombongan Forkopimda Kabupaten Simalungun meninjau proyek perbaikan jalan penghubung daerah wisata di sekitar Danau Toba. Terkait anggaran proyek jalan lingkaran di pesisir Danau Toba itu, bersumber dari anggaran daerah yakni ruas jalan Simpang Bage - Haranggaol - Tigaras - Sipolha.

Diterangkan,, pelaksanaan proyek infrastruktur Kawasan Strategis Pariwisata Nasional di Kawasan Danau Toba saat ini yang dikunjungi rombongan Kapolres Simalungun yakni, proyek mencakup penataan trotoar, drainase dan rehabilitasi ruas jalan Parapat – Ajibata.

Lebih lanjut, pengerjaan ruas jalan Parapat - Ajibata, termasuk ruas jalan lingkaran di seputaran lokasi bangunan, yang pernah menjadi tempat

Pengasingan, Presiden RI yang pertama, Almarhum Ir. Soekarno.



Selanjutnya, pelaksanaan pembangunan ruas jalan Lingkar Pesisir Danau Toba, tentunya, akan meningkatkan jalur konektivitas dengan 7 wilayah Kabupaten se-Provinsi Sumatera Utara dan berbagai pihak mendukung pentingnya pengembangan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN).

Hal ini diamanatkan sesuai dengan Peraturan Presiden RI Nomor 58 Tahun 2017 dan oleh sebab itu, jajaran Polres Simalungun mengemban amanah dan turut bertanggung jawab, melaksanakan pengawasan proyek strategis nasional untuk pertumbuhan ekonomi masyarakat di Kabupaten Simalungun.

Selain itu, terkait Pengawasan dan Monitoring Pelaksanaan Proyek Prioritas (DPP) dan Usulan Anggaran Penanganan Jalan Daerah melalui Intruksi Presiden (Inpres) No.3 Tahun 2023, dalam rangka tindak lanjut peningkatan konektivitas jalan daerah.

Keseluruhan pelaksanaan program pemerintah pusat ini bertujuan untuk memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat serta mampu secara signifikan mendorong perekonomian Nasional maupun Daerah.

Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung di sela-sela kegiatan itu mengatakan, telah berkunjung ke lokasi proyek perbaikan jalan lingkaran dalam, pesisir pantai Danau Toba sepanjang 12 Kilometer yakni Tigaras - Purba Pasir.



"Sudah ada dimulai proses pengerjaannya dan saya berharap masyarakat dapat bekerja sama serta bersama sama bekerja untuk melakukan pengawasan terhadap pembangunan jalan lingkaran pesisir tersebut," ujar AKBP Ronald.

AKBP Ronald F.C Sipayung menambahkan, peran aktif dalam pelaksanaan pengawasan proyek jalan itu, dapat dikerjakan sesuai dengan ketentuan dan Polres Simalungun bersama masyarakat bersinergi mewujudkan kamtibmas.

"Pembangunan proyek prioritas dan penanganan jalan daerah di Kawasan Super Prioritas Danau Toba dapat berjalan lancar. Harapan bersama, mampu memberikan manfaat yang maksimal bagi pertumbuhan pariwisata dan ekonomi di Simalungun," tandas Kapolres AKBP Ronald.

Dilaporkan, pelaksanaan kegiatan itu mengendarai sepeda motor diikuti, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., bersama Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH. MH., Dandim 0207/Sml Letkol Inf Hadrianus Yossy, S.B, S.I.Pem.,M.Han.

Selain itu, Kadis PUTR Simalungun Hotbinson Damanik., Kadis Pariwisata dan Kebudayaan Kab.Simalungun Mhd. Fikri Damanik, SIP, MSi, melakukan pengawasan juga mencakup penataan trotoar dan drainase, rehabilitasi jalan Lingkar Pesisir Danau Toba juga akan meningkatkan konektivitas antara 7 kabupaten di Provinsi Sumatera Utara. (rel ; Humas Polres Simalungun)